

Publié 2. août 2023, 12:00

CANTON DU JURA

Fini les trains directs entre le Jura et Belfort dès 2025

La région française concernée a annoncé la fin de sa collaboration qui permettait une liaison avec les TGV depuis Bienne.



Le Jura ne sera plus directement relié au réseau de TGV en France via Belfort dès décembre 2025.
REUTERS

Depuis la fin 2018, une ligne de train offrait la possibilité aux voyageurs de l'arc jurassien de rejoindre directement la gare TGV de Belfort, permettant entre autres de se rendre à Paris en 2h20. Le canton du Jura annonce mercredi matin que cette liaison directe fera bientôt partie du passé. Les trains de la ligne au départ de Bienne «s'arrêteront à la frontière, à Delle, dès décembre 2025», lit-on dans un communiqué.

Ce changement découle de la décision de la Région Bourgogne-Franche-Comté de ne pas poursuivre les démarches visant à maintenir et à améliorer l'offre commune transfrontalière, précisent les autorités jurassiennes qui disent «regretter» ce choix. Le canton du Jura dit désormais attendre de la partie française qu'elle «propose, sur son territoire, une offre ferroviaire assurant des correspondances de qualité et pérennes entre les trains suisses à Delle et la gare TGV de Belfort-Montbéliard et Belfort-Ville».

Le Canton précise que cette décision entraînera la réorganisation et l'amélioration de ses liaisons ferroviaires internes.

Ne ratez plus aucune info

Pour rester informé(e) sur vos thématiques préférées et ne rien manquer de l'actualité, inscrivez-vous à notre newsletter et recevez chaque jour, directement dans votre boîte mail, l'essentiel des infos de la journée.

S'abonner maintenant à la newsletter